



# 銀の雲

令和6年6月3日(月)  
第5号

TEL 22-6984

FAX 22-6982



確かな学力をそなえ 豊かな心をはぐくみ 心身共にたくましく成長する児童の育成

グリーンタイム②5/14 民生委員さん5名と一緒に除草作業をしてくださいました。



民生委員の皆さんから御挨拶をいただきました。

この日は雨上がりのため中止にしようとしていたところ、5名の民生委員さんのおいでになってくださったので、高学年のみのグリーンタイムになりました。

雑草は、花や野菜のすきまを埋めるように生えてきており、こまめな作業が必要になってきました。

「グリーンタイム」6年2組 吉田 愛来さん 作  
このイラストのように花の世話をしたいですね。

これもぬいていいの？



集団下校訓練を行いました5/24 …2校時は地震避難訓練を実施しました…  
西地区防犯協会、民生委員の皆様、御協力、大変ありがとうございました！

西地区防犯協会と民生委員の皆さん(約30名)が誘導して、九条SOSの場所を確認しながら下校しました。

オレンジとグリーンジャンパーの皆さんはみんなの味方です！



## 環境整備作業①を行いました6/2(日) 約80名参加してくださいました。

朝早くから大変ありがとうございました！

朝8時から、教室や特別教室の窓拭き、昇降口の掃除などを行い、その後体育館のギャラリーや入口、小窓、トイレの窓等を掃除していただきました。50分間で、普段手の届かない所が見違えるようにきれいになりました。



## 交通安全教室を行いました 5/28

今年は体育館で行いました。交通安全指導隊の皆さんに安全な道路歩行や自転車の乗り方を御指導いただきました。

低学年はフロアに横断歩道を敷いたり、マットを壁に見立てたりしたコースを歩き、左右の確認の仕方等を理解しました。

中高学年は、初めに動画で自転車の乗り方を視聴しました。その後、自転車点検の仕方「ぶたはしゃべる」や手信号の出し方等を教えていただきました。

●最近、地域の方から次のようなお話がありました。

「横断歩道がない道路で、親子が横断できるように車を止めたところ、お子さんはしっかりと頭を下げてお礼をしてくれましたが、お母さんの方は歩きスマホをして何もありませんでした。」

●低学年の子供たちは、指導隊から、「道路を渡りきらないうちに(車道で)、ドライバーに礼をする人を見かけます。気を付けましょう。」と御指導いただきました。

交通ルール、交通マナーのどちらについても、学校と家庭、地域みんなで気を付けていきたいです。



**お知らせ** 学校から配布される教材注文の袋は、御家庭で必要な場合にだけ御活用ください。  
全員が必要な教材等は学年で注文し、年度当初の「集金計画」で集金させていただいております。



### ～ PTAコーナー ～

○5月中旬から6月上旬の事業報告と計画

5月16日(木)市P連令和6年度定期総会(会長、教頭参加)

22日(水)臨時本部役員会

27日(月)第2回厚生部会

31日(金)少年少女球技大会第1回実行委員会

.....

6月 2日(日)環境整備作業

3日(月)はまらいんや参加希望者会議

10日(月)第3回厚生部会

いつも御協力ありがとうございます。  
先月から厚生部会が活動を開始しました。また、少年少女球技大会についても会議が重ねられています。

PTA活動を検討する際には、地区の子供が減少傾向にあること、子供たちの休日の過ごし方が多様になっていることなどが、大きな課題として挙げられることが多くなっています。